

Alte Drucke

Ausführlicher Bericht Von der Lateinischen Schule des Wäysenhauses zu Glaucha vor Halle

Freylinghausen, Johann Anastasius
Francke, Gotthilf August

Halle, 1736

VD18 10757538

Erster Anhang/ In sich haltend ein Verzeichniß der Bücher, die Scholaren
brauchen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-74246



anzunehmen, und an der wahren Verbesserung des Wercks zu arbeiten, geneigt und bereit ist.

Erster Anhang/ In sich haltend ein Verzeichniß der Bücher, welche die Schola- ren brauchen.

I

Diejenigen Bücher, welche alle und iede in den Theologischen Classen und zur Erbauung haben müssen

Eine Teutsche Hand-Bibel.

J. A. Freylinghausens Gesang-Buch.

D. M. Luthers kleiner Catechismus.

A. H. Franckens Einleitung zur Lesung Heil. Schrift.

- Commentatio de scopo liberorum
V. & N. Testamenti.

J. A. Freylinghausens Ordnung des
Heils.

- Definitiones theologicae.

- Compendium der Christl. Lehre.

- Grundlegung der Theologie.

Joh. Arnds vier Bücher vom wahren
Christenthum.

G

II. Die.



II.

Diejenigen Bücher, welche in den un-
tern Classen gebraucht werden.

J. Langii Lateinische Grammatica.

C. Cellarii liber memorialis latinitatis
probatae.

Cornelius Nepos.

Historiae Selectae.

H. Freyers Anweisung zur teutischen Or-
thographie.

Cellarii orthographia latina.

- breuiarium antiquitatum Roma-
narum.

H. Freyeri colloquia Terentiana.

Justinus.

Die hieselbst im Waisenhouse edirte er-
leichterte Griechische Grammatica.

N. Testamentum graecum.

J. H. Michaelis erleichterte Hebräische
Grammatic.

Teutsche und Lateinische alhier in Kupfer
gestochene Vorschriften.

Rechenbuch.

III.

In den obern Classen werden ge-
braucht nachdem einer diese
und jene Sprache oder Wissen-
schaft lernet.

Ciceronis epistolae.

- Orationes.

- Officia.

La.



Lactantius.

Julius Caesar.

Tacitus, Liuius.

Plinii epistolae & panegyricus.

J. G. Heineccii fundamenta stili cultio-
ris.

- elementa philosophiae rationalis.

H. Freyeri oratoria in tabulas compen-
diarias redacta.

- Fasciculus poematum latinorum.

- Fasciculus poematum graecorum.

Versio septuaginta interpretum.

Herodianus.

Biblia Hebraica.

H. Freyers Abriß der Geographie.

- Einleitung zur Vniuersal-Historie.

J. Hübners Kleiner Atlas scholasticus.

Ch. Wolfs Auszug aller Mathemati-
schen Wissenschaften.

Tabulae sinuum & tangentium.

Frankösische Grammatic.

Die Frankösische Zeitungen.

Le Cellarius François par G. H. Plats.

Ein gutes Lateinisches Lexicon.

Mercure historique.

Lexicon graecum & ebraicum.